
地域が運営主体となって 
行う休日の活動は、 
学校の部活動とは異なるもの
です。 
学校の部活動とは別に、 
地域団体の指導の下でスポー
ツや文化活動が実施されてい
くことになります。 

 

市民の皆様へ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）「見附市部活動の在り方検討委員会」の第 1回委員会を開催しました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）国や県が示している「休日の部活動の段階的な地域移行」とは…？ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  ※国の動き 運動部活動の地域移行に関する検討会議提言について：スポーツ庁  令和 4 年 6 月 6 日         

https://www.mext.go.jp/sports/b_menu/shingi/001_index/toushin/1420653_00005.htm 

       

 
（３）保護者と生徒にアンケートを依頼しています。 

 

 

 

 
   

 

 

 

 
 

見附市中学校 部活動だより 

～市内中学校の部活動について、市民の皆様にお知らせします～ 

見附市は国が方針を示している中学校の部活動の段階的な地
域移行の在り方を検討するために「見附市部活動の在り方検討委
員会」を立ち上げ、議論を始めました。この会は、新潟県の部活
動改革検討委員会座長を務められている、新潟医療福祉大学副学
長、西原 康行様を委員長とし、市民有識者、スポーツ協会関係
者、PTA、学校、行政で構成されます。 

6 月 29 日（水）の第 1 回検討委員会では、委員会の組織確認、
これまでの国及び県内の動向の周知、地域移行に関する意見交換
や課題の提示を行いました。また、本委員会の目標として令和 5
年度から段階的に始まる休日の部活動の地域移行に対する「見附
市としての推進計画を取りまとめる」ことを確認しました。 
 
 

 

【お問合せ】 

見附市教育委員会 学校教育課   62-1700 （内線 430、431）   

各校の個別の部活動に関わること  市内各中学校へ    

※見附市教育委員会 ホームぺージもご覧ください  URL：http://www.mitsuke-ngt.ed.jp/mt/ 

 

 

 

今まで休日に学校で
教師が行っていた 
部活動を、 
地域の人が教師の 
代わりに実施する、 
ということですか？ 

 

「見附市部活動の在り方検討委員会」では、生徒にとってより良い環境を整えられるよう、
中学生１，２年生の生徒とその保護者、教員を対象として実態調査アンケートを実施いたし
ます。このアンケートは、検討委員会での参考資料とさせていただきたいと考えています。 

 
※主な質問項目 
・現在各学校の「部活動」への所属の有無。 
・部活動の意義。 
・地域の運動や文化活動に対する、興味関心。 
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